

viernes 22 de septiembre de 2023

El Alcalde de Antequera y el Consejero de Universidad presiden el solemne acto de apertura del curso académico 2023/2024 en la Real Academia de Nobles Artes

Manolo Barón y José Carlos Gómez Villamandos intervinieron también durante un acto en el que se entregó también un busto representando a Santiago López Loriguillo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el consejero de Universidad, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos, han presidido en la tarde noche de hoy viernes 22 de septiembre el solemne acto de apertura del curso académico 2023/2024 de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera. Junto a ellos, la mesa presidencial estuvo compuesta por el director de la Academia, José Escalante, y por el secretario de la misma, Juan López García-Berdoy.

El acto consistió en las sucesivas intervenciones de los mismos abriendo y cerrando el mismo, reseñando también la entrega de un busto representando a Santiago Téllez Loriguillo por parte de Sebastián Guerrero Loriguillo. La interpretación del Gaudeamus Igitur cerraría el programa.

Manolo Barón manifestó su apoyo y cercanía a una institución, la Academia de Antequera, "que trabaja denodadamente por la difusión de la cultura". Por su parte, Gómez Villamandos destacaba que "las Academias son claves en la difusión de la ciencia, las artes y las letras", anticipando que desde la Junta de Andalucía mejorarán su financiación y autonomía.

